

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis, sehingga penelitian dan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Shalawat dan salam diberikan kepada junjungan kami Nabi Muhammad SAW yang telah menyelamatkan kami dari jalan yang gelap menuju jalan kemenangan yang terang benderang.

Skripsi berjudul “Analisis Keterampilan Bertanya Siswa Berdasarkan Taksonomi Marbach Pada Materi Sistem Ekskresi Di Kelas XI SMA Negeri 9 Medan T. P. 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberi bimbingan sejak awal hingga skripsi ini selesai. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin sebagai ketua jurusan sekaligus dosen penguji. Untuk Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., dan Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberi banyak ilmu dan masukan yang bermanfaat dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis ucapkan untuk Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan ini. Untuk Ibuk Dr. Cici Suriyani, M. Si., selaku ketua program studi pendidikan biologi dan kepada seluruh bapak ibuk dosen serta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED, kepada Bapak Riko Marbun, S.Pd., M.Si., selaku kepala sekolah SMA Negeri 9 Medan, Ibu Dra. Dormian Simanungkalit selaku guru biologi kelas XI MIPA 3 dan XI MIPA 4 SMA Negeri 9 Medan serta kepada siswa/siswi kelas XI MIPA 3 dan XI MIPA 4 yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada keluarga tercinta, Ayah Ibunda, adik-adik tercinta Dini Ayu Lestari, M. Fikri Abdillah, Afifah Nur

Fadhillah dan Jannatu Sauqiyah. Tak lupa pula penulis ucapkan terimakasih juga untuk Mbah Rakibah, Bude Naning, Bulek Dewi, Bujing Fida, Bang Iyal, Bang Heri, Mas Raihan Arafah serta semua segenap sanak saudara yang telah memberikan doa, perhatian, semangat, seluruh dukungan moril dan materiil selama penyelesaian studi ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman tersayang, Bang Teguh, Rahmayani, Ardi, Nia, Ayu, Noni, Ida, Luvi, Shinta, Aldenan, Nahrial, Bonita, Putri Mentari, Rina, Iis, Putri Saprina, Dessy Wulandari, Rizky Amalia Bahri dan teman-teman Biologi Dik B Bio 2013 dan 2014 lainnya yang telah banyak membantu sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan, tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya ini skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu dunia pendidikan.

Medan, September 2018

Penulis,

Dina Pratiwi

4131141010

